

～ 豊かな学びの実現 ～

広報さいじょう2月号で  
紹介されました。

普通科2年 山路 桜花



高校生活でがんばっているのは課外活動です。地域貢献活動として、古民家イベントをはじめ、市内サイクリングイベントの運営サポートに参加し、地域の人々と交流を深めました。

国際交流に関しては、国際教育リーダー研修会や台湾研修にも参加しました。そうして異文化に触れることが、自分の中で理解を深めると同時に国際協力への興味を強く抱くきっかけとなりました。

将来の夢は、国際協力の分野で活躍し、途上国や新興国の人々の生活改善に貢献していくこと。自分が少

エンジョイ！  
高校ライン

No.80

丹原高校

先輩からのメッセージ

市内5高校の学生生活を紹介します



丹原高校  
普通科  
2年生 山路桜花さん

## 丹高から「世界」へキックオフ

しでも協力できることを考えて世界に携わる大人になりたいです。

大切なのは、どんなことでも受け身にならないで興味があれば積極的にチャレンジすること。そこから良い経験や発見に出会えるはず。一つ一つ全力で取り組むことで、自分の好きなことの中に将来の夢や目標がきつと見つかりますよ。



東予地域の中高生を中心にしたチーム「FC今治レディースNEXT」に所属してサッカーにも励んでいる

国際教育リーダー研修会、台湾研修生に参加するなど国際教育に興味を持ち、夢は海外で活躍すること。校外では、FC今治レディースNEXT、ボランティア活動で活躍するなど、多くの場面で積極的にチャレンジしている生徒です。

生徒は、多くの学びと体験から、成長しています。